

# 勇往邁進



弥生

第1学年 学年通信 3月号

発行日：令和5年2月24日（金）

発行者：郡山東高1学年スタッフ

## <学年主任より> 人は・・・？

赤ちゃんは「泣くこと」が仕事。大人は三大義務・・・といったように、人にはやるべきことがあります。現在、みなさんのやらなければならないことはなんですか？

もちろん「勉強」です！もちろん「授業」が大切です、全日制の公立高校ですので・・・。

勉強をしてからこそ、授業に参加してからこそ、部活とか行事とかとなります。まさか、勉強せずに、授業に参加せずに、部活動に参加していませんよね？

入学からまもなく1年が経とうとしています。ここで考えてみてください、どうして郡山東高校を目指したのですか？「自分の学力と相談して」とか、「入りたい部活動がある」とか、皆さんが郡山東を目指した理由は人それぞれあるはず。東高校に合格したことで満足してしまっている人いますよね？もうゲームセットしていますか？昨年4月に話があったように、入学と同時に新しい試合はすでに始まっていますよ！

## <教務部より> 2学年に向けて 3月中にすべきこと

期末考査の結果はどうでしたか？ 十分準備をして臨めましたか？ しかし、その結果に一喜一憂するだけで終わらせないで下さい。3月は高校入試のため休業日が多くあります。その期間を活用し、4月に2学年としていいスタートを切れるよう、苦手科目の克服に努めましょう。具体的には、**・1学年の学習の復習（苦手なところを中心に）**・得意科目の問題演習（さらに力を伸ばす）・学習習慣を付ける（毎日決めた時間に学習する）などです。

そして何より、先生に言われたからやると言うのでは伸びません。学習・部活動・生活全てにおいて、優先順位を考え、**自分のことを自分で！**それが「2年生」に求められる姿勢です。

1年間の総合的な探究の時間はどうだったでしょうか？今年度の主な目標は「協動的な学びをする」「探究学習の流れを学ぶ」でした。ポスターセッション前、放課後自主的に作成に励む姿が見られたことは大変嬉しいことでした。今年度の基礎・土台の上に、2年次は個人探究で素晴らしい建物を造り上げましょう。

## <進路指導部より> 2年生のテーマは「自走化」！

「4月1日から、マスクの着脱については『個人の判断で』ということになりました。この政府の決定について、一部の人からは『個人の判断ではなく、国で方針を出してくれ！』という意見もあります。私は、自分の行動を誰かに決めてもらうのではなく、一人ひとりが自分で判断するというのが大切だと思います。現在の日本は自由な国です。自由とは個人の意思と責任に基づいて様々なことを決定していくことなのだと思います。大人になるにつれて自分で決断することが増えていきます。マスクの着脱はその小さな一つかもしれませんが、誰かの決めたことに従うのは楽です。でも、ちゃんと自分で決めて、自信を持って進んでいける人になりましょう！」2月某日、私がPTA会長を務める小学校でこんな話をしました。小学生には少し難しい話だったかもしれませんが、高校生のみなさんなら分かってもらえますよね。自分で決めるためには、決断するための材料を集めて吟味することが必要になります。その場の思い付きや誰かの意見、周囲への同調ではなく、決断するためにしっかり悩んでください。その悩んだ時間があなたを突き動かす原動力になってくれるはず。2年生はある程度の将来を決める年になります。進路行事であえて皆さんを揺さぶります。たくさん悩んで考えてください。自走化への第一歩です。

## <生徒指導部より>

個人写真撮影が完了しました。1年前の写真と見比べると、各々顔つきが変わってきているのが分かります。大人の階段を上っている顔つきです。1年前の自分を思い出して下さい。本校入学に向けて勉強に励み、毎日が息も絶え絶えになるような張り詰めた生活だったかもしれません。当時の自分の気持ちを思い出し、初心の素直さを維持しましょう。周りに迷惑をかけることなく、自分で決めた道を貫ける大人になれるように。細かいことですが、爪やひげの日々の手入れ、清潔感のある髪型、規定通りの身だしなみを徹底することは、大人として周囲に認められる条件の一つです。